

Los Expresidentes

La historia republicana de El Salvador inicia en 1821 con el

nombramiento del doctor Pedro Barriere como Presidente, luego del proceso independencista. En el siguiente listado sólo se muestran los perfiles de los mandatarios que fungieron durante el siglo XX y en lo que va del XXI:



Óscar Osorio (1950-1956)

Adoptó un plan de reformas sociales como la introducción del Seguro Social para los trabajadores urbanos y la creación del Instituto de Vivienda Urbana (IVU) en 1950, mientras los sindicatos de trabajadores fueron legalizados en 1951. Durante su período se iniciaron numerosas obras públicas, en especial la creación de Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA) la construcción de la presa hidroeléctrica "5 de Noviembre" y la Carretera del Litoral.

Consejo de Gobierno Revolucionario (1948-1950)

El Consejo Revolucionario de Gobierno gobernó en El Salvador desde el 14 de diciembre de 1948 (tras el derrocamiento de Salvador Castaneda Castro) hasta el 14 de septiembre de 1950, cuando se entregó el gobierno al Mayor Óscar Osorio. Los integrantes del Consejo Revolucionario de Gobierno fueron: Dr. Reynaldo Galindo Pohl, mayor Óscar Adán Bolaños, Dr. Humberto Costa, mayor Óscar Osorio y teniente coronel Manuel de Jesús Córdova

Osmín Aguirre y Salinas (1944-1945)



Ocupó provisionalmente la Presidencia de la República y fue miembro del Directorio Cívico. Fungió como Director de la Policía Nacional durante el mandato de Martínez. Posterior al mandato provisional del presidente Andrés Ignacio Menéndez, tras la renuncia al poder del presidente Maximiliano Hernández Martínez, Osmín Aguirre y Salinas ocupa la Presidencia Provisional de la República.



Andrés Ignacio Menéndez (1944)

Cuando en 1944 el General Martínez fue derrocado, Menéndez ocupó provisionalmente el gobierno, pero al intentar hacer elecciones justas, los militares dirigidos por Osmín Aguirre y Salinas lo derrocaron el 21 de octubre de 1944.



Maximiliano Hernández Martínez (1935-1944)

Militares, inconformes por los fusilamientos de oficiales opositores, se alzaron contra el gobernante. La sociedad también se manifestó en contra de los fusilamientos masivos y se rebelaron mediante una huelga de brazos caídos que desembocó en la renuncia del mandatario.



Andrés Ignacio Menéndez (1934-1935)

En 1934, el General Martínez solicitó permiso a la Asamblea Legislativa para preparar su reelección, y dejó como Presidente Provisional al general Andrés Ignacio Menéndez. Mientras tanto, Martínez fue nombrado ministro de Guerra, Marina y Aviación.